



perle

des Sommers

Dieser Scooter, den der RW-Spion Neuschitzer (mit der Lizenz zu hupen) hinter einer fernöstlichen Spielhölle entdeckt hat, zeigt einen neuen Trend. Damit sind natürlich nicht die längst etablierten blau eloxierten Schrauben gemeint, sondern die immer griffbereiten Isi-Schlagrahm-Flaschen, die im Straßenkampf sehr wirksam gegen renitente Autofahrer eingesetzt werden können, indem man die Windschutzscheibe mit Herzerln verziert und den Durchblick hemmt. Außerdem richtungsweisend: Die Mörderhupe, die als Schräglagensensor fungiert und ein dreistimmiges Warnsignal ausstößt, sobald sie am Asphalt schleift.

EIN HERZ FÜR WÜRMER

Der besonders feinfühlig und tierliebende Magicaler (direkter Nachfahre von Franz v. Assisi) verwendet seine 950er Kanten des öfteren im freien Feld als Vertikutierer, damit die Regenwürmer ein bisschen Sonne kriegen. Sehr freundlich, sehr sozial.



inside out



Berger hievt Bongo

Ing. Roland Berger, der seit mehr als zwei Jahrzehnten den Höhenflug der Honda Motorräder in Österreich an vorderster Stelle dirigiert und als Honda Austria Geschäftsführer auch die Automobil Schiene in Richtung Wachstum legt, hievt ab sofort Herrn Alexander „Bongo“ Kraus – bisher Verkaufsleiter - in den Sattel der Divisionsleitung Motorrad. Der Fireblader Kraus ist neben seiner fachlichen Qualifikation ein ganz schwerer Honda Freak: „Alles was Flügel hat, siegt!“ Der Reitwagen gratuliert.

Mähr Racing Event

René (Night-)Mähr, unser harter, sauschneler Kämpfer in der Stocksport 1000 Klasse (im Rahmen der Superbike WM) kommt für zwei Tage auf den Pannoniaring. Und zwar am 11.7. und am 15.8.2007. Im Rahmen der Mähr Race Days wird es viel Zeit fürs freie Fahren geben, natürlich auch Rennen, und selbstverständlich wird René seine Renntausender spektakulär quer aus der Ecke feuern. Im Rahmenprogramm gibt Mr. Nightmähr Tipps zum raschen und gefahrlosen Senken der Rundenzeiten. Ausserdem Wissenswertes über Pirelli (Temperatur und Reifenluftdruck), Öhlins (Fahrwerks SetUp) und Silkolene/Fuchs. Um 90,- Euronen ist man dabei. Und letztendlich wird man nicht nur einen extrem genialen Tag am Pannoniaring verbringen, sondern auch dem René auf seinem Weg in die Superbike WM helfen. Anmeldung: www.ctmracing.at



Riesenzitrone

Das Kärntner BR-Tuning Team griff in Brünn tief in die Trickkiste. So wurden dem schnellen Ulbing Sepp vom Dr. Herbst die Nährstoffe einer neapolitanischen Riesenzitrone mittels Infusion in den Körper gespült. Was zur Folge hatte, dass Sepp die von Foggyrob aufgebaute 1098er Ducati mit 2:09 auf die Pole stellte. Näheres unter www.robertboeck.com.

